

Les Chevaliers de Colomb de la Saskatchewan et du Nouveau-Brunswick s'unissent pour distribuer près de 600 manteaux d'hiver à des enfants

Grâce au programme « Des manteaux pour les enfants », les Chevaliers ont distribué plus d'un million de manteaux à des enfants depuis 2009

Première Nation de Tobique, le 5 décembre 2023 – Les membres des Chevaliers de Colomb de la Saskatchewan et du Nouveau-Brunswick ont uni leurs forces aujourd'hui à la Première nation de Tobique, au Nouveau-Brunswick, et hier dans le nord de la Saskatchewan, dans le but d'offrir de la chaleur aux enfants juste à temps pour les mois les plus froids de l'année. Solidaires dans la charité et la foi, les conseils des deux régions se sont rassemblés pour soutenir la campagne « Des manteaux pour les enfants », un programme des Chevaliers de Colomb qui, depuis 2009, a collecté plus d'un million de manteaux neufs pour les enfants du Canada et des États-Unis, et en a effectué la distribution.

« Il existe un besoin criant en matière de vêtements d'hiver au sein de nos communautés, comme c'est le cas pour toute forme de soutien, et nous sommes heureux d'apporter notre aide là où nous le pouvons, affirme Graydon Nicholas, membre de la Première Nation de Tobique, ancien lieutenant-gouverneur du Nouveau-Brunswick et membre du conseil d'administration des Chevaliers de Colomb de 2015 à 2018. Au Canada, notre réseau compte plus de 200 000 Chevaliers désireux de venir en aide aux autres et d'incarner au quotidien les valeurs prônées par Jésus-Christ. La charité et la foi sont ce qui nous unit à nos voisins et surtout à ceux qui sont dans le besoin. »

M. Nicholas a encadré un groupe de 12 Chevaliers qui ont distribué plus de 100 manteaux à l'école Mah-Sos de la Première nation de Tobique, à quelque 180 km au nord-est de Fredericton. Larry Packet, député d'État des Chevaliers de Colomb de la Saskatchewan, s'est rendu à Fond-du-Lac, dans la même province, en compagnie de ses confrères Chevaliers pour remettre près de 500 manteaux aux membres de la Première nation des Dénés du Grand Conseil de Prince Albert.

« C'est une immense joie d'être chevalier, car il s'agit d'un privilège d'avoir l'occasion de répondre aux besoins d'autrui et de leur prêter main-forte, explique Larry Packet, député d'État des Chevaliers de Colomb de la Saskatchewan. Le père Cornelius Ngurukwem, de Notre-Dame-des-Sept-Douleurs, nous a invités à parcourir ce long périple afin que nous puissions venir en aide aux membres des communautés locales des Premières nations et encourager les hommes de sa paroisse à établir un conseil des Chevaliers de Colomb. Il était impossible de refuser son invitation et le soutien que nous avons reçu de la part de nos confrères de toute la province a été tout à fait remarquable. »

Le mois dernier, les Chevaliers de Colomb ont célébré leur millionième don de manteaux dans le cadre d'un événement similaire organisé à Denver, dans le Colorado. Depuis la première collecte de fonds de la campagne « Des manteaux pour les enfants »

en 2009, les Chevaliers ont distribué des vestes d'hiver dans 49 États américains et 10 provinces canadiennes, y compris dans les réserves autochtones et des Premières nations à travers les deux pays. Les conseils des Chevaliers de Colomb ont remis plus de 100 000 manteaux aux enfants dans le besoin chaque année depuis 2017 et sont sur le point de distribuer 200 000 manteaux supplémentaires en 2023. Les Chevaliers canadiens ont fait don de plus de 25 000 manteaux au cours de l'année fraternelle 2022 à 2023.

Les événements de cette semaine s'inscrivent dans le cadre d'une initiative de solidarité autochtone lancée par les Chevaliers de Colomb en 2019.

Regroupant plus de 1 800 conseils répartis dans tout le Canada, les Chevaliers invitent les membres et les non-membres à envisager de faire un don à ses programmes de bienfaisance, dont celui Des manteaux pour les enfants. 100 % des dons serviront à l'achat de vestes d'hiver pour les enfants dans le besoin.



Manteau qui réchauffe le corps. Un sourire qui réchauffe le cœur.

Un jeune membre d'une bande des Premières nations à Fond-du-Lac, dans le nord de la Saskatchewan, réagit chaleureusement à son nouveau manteau livré le 4 décembre 2023 par des membres des Chevaliers de Colomb de la Saskatchewan, dans le cadre du programme Coats for Kids. (Photo par Dave Leross/Chevaliers de Colomb)



Larry Packet, député d'État des Chevaliers de Colomb de la Saskatchewan (rangée arrière, quatrième à partir de la droite) et plusieurs de ses confrères Chevaliers se sont rendus par avion à Fond-du-Lac, en Saskatchewan, le 4 décembre, pour livrer près de 500 manteaux d'hiver neufs à des enfants. (Photo par Dave Leross/Chevaliers de Colomb)



Graydon Nicholas, membre de la Première nation Maliseet et ancien lieutenant-gouverneur du Nouveau-Brunswick, remet un manteau à un garçon lors de la distribution de manteaux aux enfants de la Première nation Tobique à l'école Mah-Sos, au Nouveau-Brunswick (Canada), le 5 décembre 2023. Nicholas, membre des Chevaliers de Colomb, participait au programme *Coats for Kids* de l'Ordre. (Photo par Jamie Bard/Chevaliers de Colomb)



James A. Whelly, député d'État des Chevaliers de Colomb au Nouveau-Brunswick, Canada, applaudit un garçon lors de la distribution de manteaux aux enfants de la Première nation de Tobique à l'école Mah-Sos au Nouveau-Brunswick, Canada, le 5 décembre 2023. L'événement s'inscrit dans le cadre du programme *Coats for Kids*. (Photo par Jamie Bard/Chevaliers de Colomb)

À propos des Chevaliers de Colomb

En 1882, le bienheureux Michael McGivney, jeune curé de New Haven dans l'État du Connecticut, a fondé les Chevaliers de Colomb afin de répondre aux besoins d'une communauté catholique en grande partie immigrée. Ce qui n'était au départ qu'une petite société de secours mutuels est devenue depuis la première organisation laïque catholique masculine au monde, avec plus de 2 millions de membres répartis dans plus de 16 600 conseils locaux. En tant que membres de l'un des principaux organismes de bienfaisance internationaux, les Chevaliers de Colomb du monde entier ont consacré en 2022 environ 50 millions d'heures de service et près de 185 millions de dollars à des causes louables au sein de leurs communautés. Les Chevaliers de Colomb proposent également une gamme de services d'assurance vie aux membres et à leurs familles. À l'heure actuelle, l'organisme gère un programme d'assurance vie de plus de 122 milliards de dollars*. Fondés sur les principes de charité, d'unité et de fraternité, les Chevaliers de Colomb s'engagent à renforcer les familles et les paroisses catholiques et à mettre la foi en action en servant tous ceux qui sont dans le besoin. Pour de plus amples renseignements ou pour adhérer aux Chevaliers de Colomb, veuillez consulter le site kofc.org.

*En date du 30 juin 2023